

# *Andy Granda décroche la dernière médaille d'or de la délégation cubaine aux Jeux Panaméricains de Lima*

---



La Havane, 12 août, (RHC).- Le judoka Andy Granda a décroché ce dimanche la dernière médaille d'or de la délégation cubaine aux Jeux Panaméricains de Lima.

Il a réussi un grand exploit dans la capitale péruvienne en gagnant par Ippon ses trois combats.

Le Cubain a tout d'abord éliminé le Dominicain José Nova. En semi-finales, il a eu affaire à un fort adversaire : le Brésilien David Moura, champion de l'édition précédente des Jeux Panaméricains à Toronto 2015.

Leur combat s'est avéré très tendu et tactique. Chacun prenant leurs précautions à la défense ce qui a étendu le combat au temps supplémentaire qu'accorde la règle d'or. Quelques secondes après la huitième minute Andy Granda a réussi à projeter le grand adversaire brésilien.

A son dernier combat, le Cubain a pu battre le Vénézuélien Pedro Pineda toujours par Ippon.

Chez les dames, Kaliema Antomarchi, dans la division des 78 kilos, a dû s'incliner en temps supplémentaire devant la Brésilienne Mayra Aguiar.

C'était la huitième victoire de la Brésilienne sur Kaliema Antomarchi.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/198798-andy-granda-decroche-la-derniere-medaille-dor-de-la-delegation-cubaine-aux-jeux-panamericains-de-lima>



**Radio Habana Cuba**